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REQUERIMENTO Nº  254 /2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

                    

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício a Secretaria Competente para 

que possa informar a esta Casa de Lei, o seguinte: 

 

1. Qual a possibilidade desse Executivo, por meio do Departamento 

Responsável realizar a extensão da feira que acontece aos sábados no 

Município de Jaguariúna para a Rua Alfredo Bueno defronte a câmara 

Municipal? 

 

2. Existe algum estudo ou já estão providenciando para que tal extensão 

aconteça no próximo ano, 2019? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Visto que a cidade está crescendo e o espaço disponibilizado para a feira 

que é realizada aos sábados no Município de Jaguariúna está ficando limitado, impedindo 

a possibilidade de termos mais opções e variedades.  

Eu acho pertinente que seja feita essa extensão para que movimente 

ainda mais a cidade e também aumente o índice de oportunidade de renda financeira para 

os comerciantes, já que a crise do desemprego está afetando boa parte da população, 

além do que a feira e uma opção de passeio para muitos munícipes. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de 

Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 18 de setembro de 2018. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de setembro de 2018. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


